

## 大型連休！ 備える危険予測

- **渋滞・混雑 = 焦り・イライラ抑制**
  - ・いつも走り慣れている道路も混雑が予想され、当然時間も掛かります
  - ・早めの行動と、小まめな運行管理者への報告で気持ちに余裕を
- **マイカー・レンタカー = 防衛運転**
  - ・景色や風景を見ながら初めての道をドライブしている観光車は危険のかたまり
  - ・急な車線変更や急な建物敷地への左折などに警戒しながら、車間距離は多めに取る
- **構内・駐車場 = イレギュラー注意**
  - ・バック事故… いつもUターンしていたスペースに、車が止まっていた
  - ・居眠り事故… いつもここで休憩取っていたのに、駐車場がいっぱいでは仮眠できなかった
  - ・出合い頭事故 小学生はいつも学校の時間だった
  - ・※イレギュラー発生時はいつも以上の確認を

## ゴールデンウィーク 「郊外型事故」に注意！

### 脇見運転注意 周りの景色が気になり始めます

- 観光、行楽及び帰省等に伴い、先を急いでのスピードの出し過ぎ
- 長距離運転の疲れからの居眠り運転 2時間毎に休憩！
- 連休の開放感等からの飲酒運転
- 後部座席などでのシートベルト非着用者の事故が多く発生

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

## 「大した事ないと思った」

### 車で歩行者をはねてケガさせ逃走か 35歳会社員の男逮捕

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…**まず、救護**◇

2019/4/25(木) 12:50

24日午前8時、石川県で前を歩いていた歩行者を車ではねたまま現場から逃走した会社員の男(35)が逮捕。調べに対し、容疑者は「人とぶつかったのは間違いがないが、大したことはないと思った」と認めています。

## 酒気帯び出勤や居眠り遅発

### バスの運転手3人懲戒

2019/4/25(木) 17:16

某市は25日、複数の市営バス運転手に酒気帯び出勤や遅発運転などがあったとして、市交通局の男性職員3人を同日付で停職などの懲戒処分としたと発表した。

同局によると、このうちバス運転手の男性(53)は、自家用車で出勤後、乗務前の呼気検査で1リットル当たり0.152ミリグラムのアルコールが検出されたとして、停職2カ月の懲戒処分となった。

別の営業所のバス運転手の男性(58)は、待機中に居眠りをして約14分間の遅発運行をしたほか、遅発運行をしたことを営業所に報告しなかったとして、減給の懲戒処分となった。

また、別の営業所の運転手の男性(59)も、待機中に居眠りをして約21分間の遅発運行をしたとして、戒告の懲戒処分となった。

## 交通量の多い交差点 右折車と、直進バイクが衝突

### 原付バイクの男性けが

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/4/25(木) 11:53

25日午前8時前、兵庫県の交通量の多い交差点で、右折しようとした乗用車と、直進の原付バイクが衝突する事故があり、原付バイクに乗っていた20歳くらいの男性が軽傷です。

## 夜7時 横断中の高齢女性はねられ重体

### 信号機や横断歩道がない、見通しの良い直線道路

◇夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2019/4/24(水) 11:39

23日午後7時15分頃、愛媛県の市道を歩いて横断していた高齢の女性(87)が軽トラックにはねられ意識不明の重体となっている。警察によると軽トラックを運転していたのは男性(82)で「気が付いたら女性が車の前にいてブレーキを踏んだが間に合わなかった」と話しているという。現場は信号機や横断歩道がない早通りの良い片側1車線の直線道路。

## 深夜1時 町職員の男性、飲酒運転、横転、水路施設破損

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019.4.23 18:23

19日午前1時ごろ、山形県の町職員の男性(29)が酒を飲んだ後にマイカーを運転し、横転事故を起こした。道路脇にあった同町の管理する水路設備の一部を壊した。男性は頭に切り傷を負った。町長は「大変申し訳ない。再発防止を徹底する」とのコメントを発表した。